

9. N. 114.640

Friedrich 17. XI. 87

Verehrter Herr François

Also es bleibt bei zwei abendes montags d. 28. Jahr
und mittwoch d. 2. März. Ich habe mein gleichs gedacht,
dass es Ihnen zu viel sein würde zweimal an einem abend
zu sprechen, doch hatte der vorstand die betr. anfrage bei den
reden beschlossen.

Was die gerichtsrechtliche profunda aulausg. & hatte die
fakultät von 4 woehen als ich gerade in Berlin war, iste von
klage gemacht: 1) Greizer nach. 3) Richard M. Meyer 3) Seigner.
Als die vorklage von der erziehungsrat passen, war von Grei-
zenbach noch keine antwort da, ob er überhaupt ausschauen wün-
de (ist überhaupt nie eingetroffen), daraufhin beschloß der
erz. rat, die ganze fakultaet zu versammeln, die fakultät sollte vor
klage für verantwortung machen. die fakultät hat nun vor etwa
10 tagen einen neuen vorklag gemacht (keinen der drei obigen);
darauf ist bisher noch nichts erfolgt. Vierundzwanzig stunden wieder eine
aufsatz wieder dem beziehen der behörde irgend einer verblieben

macherschaft ein interessant eines Schweizer. Schrauf ver
steht man sich hierzulande sehr gut!

Mit besten Grüßen

Herr ergebener
W. Blümner.

